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ACÍA DE LA OCTAVA sES¡óil ONDINARI,A DEL COilSEJO IIUiI¡OP/IL DE HE'ONA REGUI.ATORI,A

DE SAH NICOITS DE I.G GARIZA IIUET'O LEóil

En el Municipio de san N¡colás de los Garza. Nuevo León. a las '13 horas con 22 minutos del día 18 de junio de

2024, de conformidad con lo estableciclo en los artículos 9. 10, 11 y lz del Reglamento de Meiora
Regulatoria de Mun¡cipio de San Nicolás de los Garza, Nuevo León y 3, 1'1. 13,29. 30 y 3ldelReglamento
lnterior del Consejo Municipalde Mejora Regulatoria de San N¡colásde losGar¿a.Nuevo León, el Dr. Dinl.l
C¡nlllo l{artfnez. Presidente del Consejo Municipal de Mejora Regulatoria da la bienvenida a los

as¡stentes e ¡nicia la 8va Sesión ordinaria del Consejo conforme a lo s¡guiente:

A continuac¡ón lá Secretaria Técnica del Consejo procede a tomar as¡stencia
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No. Nombre As¡stencia
Orñl.l C.rrlllo H.rtln€2, Pres¡dente Mun¡c¡paly Presidente de Consejo
Municipal de ¡4ejora Regulatoria.

2 l,lar¡ela Saldfvar Vlllabbos, Titular de la Comis¡ón Estatal de Mejora
Regulatoria
l,llgu€l PÉr€z Hc¡ogucr, Secr€tar¡o Técnico del Gobierno Municipal de
san Nicolás de los Garza, N. L

Presente

lt K¡rh 1{¡ño Z¡yel¡, Directora de Mejora Requlatoria. Secretaria Técn¡ca
del Consejo Municipal de Mejora Regulatoria.

Presente

orme patrlc¡a Thsr¡otG¡rón, Regidora, Presidente de la Comis¡ón de
Modern¡zac¡ón Administrativa del H. Ayuntam¡ento.

5 O3c.r L.oñclC¡lderón Etrzondo, Regidor, Pres¡dente de la Comisión de
Desarrollo Soc¡al y Fomento Económico del H. Ayuntamiento.

Justiflco
lnas¡stencia

C¡audle Cano Rodlgu.r. Reg¡dora y Presidenta de la Com¡sión de
Planeación y Desarrollo Munic¡pal del H. Ayuntamiento.

Presente

8 Llnda Follc¡dad VlllarrealC¡ntú, Sindica, Presidenta de la Comisión de
Segu¡miento del Plan Mun¡cipal de Desarrollo de H. Ayuntamiento.
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Nombre
9 Crlrülch Dcyln¡f! Hcdcffn Glrch. Regidora, Presidenta de la

Comisión de Ciencia, Tecnologfa e lnnovac¡ón del H. Ayuntamiento
Presente

10 illguelEduardo @rcL Val¡eÉ, Director de Leg¡slac¡ón universitar¡a de
la Un¡versidad Autónoma de Nuevo León.

Justifico
lnas¡stencia

1t O¡n¡el Gafda Ro¡al.s, Presidente de CANIRAC Nuevo León en
representac¡ón Rol. Llnda Garza

12 Joan c.dll. Ch.p., Ciudadana Nicolaíta Justrfico
lnas¡stencia

t3 JoIgeQuhoga, SACSA, Consejo Norte de CAINTRA.

llr EdgEr Rodr{guer Garza, c¡udadano N icolaÍta Justifico
has¡stencia

I5 Famrndo Rubén Rodffgr¡cr Ada. Director General de Poliductos,
Válvulas y conex¡ones de Monterrey, Consejo Norte de CAINTRA.

t5 D¡nle! Br¡vo ds los Sento¡, Director General de Wda y Maquila,
consejo Norte de cAINTRA.

Edu.rdo Alán C¡mpo¡ Vlll¡rre¡|, Director General del INPLADEM Presente

En este acto, la Secretar¡a Técn¡ca not¡f¡ca al Pres¡dente que hay suf¡ciente quórum legal para llevar a
cabo la ses¡ón. Enseguida, someten a consideración del Consejo, en votación económica, del Orden del
DÍa de la 8va Sesión Orclinaria, m¡smoque esaprobado porunanim¡dad. Posteriormente discuten yvotan
elActa de la ha Ses¡ón Ordinar¡a del consejo Municipelde Mejora Regulator¡a, misma que es aprobada
por unanimidad.

Como cuarto punto da a conocer los avances de lasactiv¡dades propuestas en la sesión anterior.

I . En proyecto de digitalizac¡ón tener cuidado con las cuentas para pago (En proceso)

2, Cons¡derar que el software sea tanto para peEonas ffslcas como morales (En procesol

3. lncluir autorizac¡ón de manejo de datos personales y av¡so de privac¡dad lReal¡zadol

4, Desarrollar opción para dar cre alta (crear usuarlola los ciudadanos que acuden a pabellón (Enprocesol

5. lnclu¡r en la creac¡ón de perfiles una prueba de validación inequfvoca lejemplo lNE, Acta constituti\ra)
(Enproceso)

6. lncluir en caso de N¡k¡ aviso de que la llamada será grabada (Realizadol

7. Estadlst¡cas de seguimiento para monitorear la participación en cuanto a las ConsultasPúbl¡casylas
Protestas c¡udadanas (Realizado)

8. Elaborar un plan de ctifuslón una vez concluido el proyecto para las áreas de la adm¡nistrac¡ónque
trabajan con la Eiudadanía f Pendiente)

L Uso de la plataforma de CAINTRA para dar a conocer resultados y avances de la administrac¡ónen relacióna
lostemasabordedos en el Consejo (Pendientel

10. Considerar, en los trámites de mejora de medios digitales, la opción de agendar cita (Enproceso)

I I . Exponer resultados respecto a los indicadores de Desempeño (programado en la presente

Ses¡ón)
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l. Simpl¡ficac¡óny D¡gitalización de trám¡tes:Transporte deCarga Pesada,Análisis de Riesgo, pago tSAl
2. Proced¡m¡ento de lniciat¡ve Reglamenteria
3. AsesorÍa a Microempresarios (multas, sanciones e inspecciones)
L Manual para elAnál¡s¡s de lmpacto Regulator¡o

Con lo que respecta al qu¡nto punto del orden del dÍa avance del Programa Anual de Mejora Regulatoria
lnd¡ca que de las 278 acciones de mejora excluslvas de digitalizaclón y mejora de medios de trámites y
servicios se lleva un avance del26%, con lo que respecta a regulaciones elavance es de l4%.

En seguida como sexto punto del orden del dfa cede el micrófono a José Lu¡s Dávila, Grupo O¡makers
quien da a conocer como acceder a los trámites y servicios en la página del Mun¡cipiodetallando paso a
paso desde como inic¡ar una petición hasta como checar el estatus de h m¡sma.

Comenta al respecto Karla Niño. Secretar¡a Técn¡ca, que es conveniente agregar un botón de ¡nic¡ar
trámite o serv¡c¡o al lado de la ficha, para reducirel número de clicks para acceder

Enseguida José Lu¡s Dáv¡la, D¡rector delGrupo Dimaker, indica que es en l¿ 2r fase donde severátodo esto,
en esta primera etapa sonsólo reportesde serviciospúblicos.

Mar¡ela saldfvar, consejera comisión Estatalde Mejora Regulatorie, propone que en elacuse se le enviéal
ciudadanoelplazo máximode resolución (ejemplo podrfa ser almomento decomentarleelfolio)

Karla Niño. secretar¡a Técn¡ca, menc¡ona que se ésta soc¡alizando le plataforma, en esas reuniones surgió
una idea de Gob¡erno Digital la cual consiste en que aparezcan todas las etapas, y al momento de darcl¡c
indiquedetálle de cada una ydÍas trancurr¡dos.

Juan Manuel Maya, Director de lnformáüca, menciona la plataforma es vincul¿da con la CONAMER, CIACy
otros sistemas del Municipio lo que implicó un gran esfuerzo para que sea más á9¡l desdeque inic¡a hasta
que termina la sol¡c¡tud o trám¡te, así mismo elim¡nar el papel.

Fernando Rodrfguez, Consejero de cAINTRA" pregunta si en el Pabellón habrá una computadorapara que
los ciudadanos puedan acceder a la plataforma de trámites y servicios, asÍ como una persona que los
áSesore con la plataforma.

Daniel Carrillo, Presidente, responde que no hay problema. existe el espacio y sólo será cuestión de
asignar personal para ello.

Enseguida Karla Nlño, Secretaria Técnica, indica que se brindará el apoyo para el altá de usuariosen el
Pabellón Ciudadanoen cuanto sea l¡berada la segunda fase delproyecto.

Jorge Quiroga, Consejero de CAINTRA, menciona que es muy bueno hácerlo público incluir un banner con
código QR. asf como un tutor¡al {Cómo darse de altts y cómo generar un reportel

Eduardo, D¡rector Grupo D¡makers. menciona que todo sistema debe tener soporte técnico. es dec¡r
contacto con alguna persona y que el plan es que Nikkipueda ayudar alc¡udadano siüenealguna duda.

§lllt{tQr-r¡¡§

Activ¡dades pend¡entes de sesiones anteriores

Fernando Rodrlguez. Consejero de CAINTRA" pregunta que ¿dónde puede in¡c¡ar el trám¡te?, asfm¡smo
m€nc¡ona que es recom€ndable que en los trámites o servic¡os aparezca la trazabilidad, es decir vaya
indicando en que paso va y cuantos días ta rdará para el s¡guiente paso.
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Cont¡nuando con el octavo punto del orden del día propone y deja abierta la inv¡tación a las sesiones de
trabajo pare la reforma del Reglamento en base a las observac¡ones derivadas del lndicadore ¡ntegrarlos
3 reglamentos (Mejora Regulator¡a, Consejo y Com¡sión).

hterviene Jorge Quiroga, Consejero de CAINTRA, indica que el pago de predial no ésta adaptado para el
celular, agf mismo indica que marca erroren servic¡o.

Enseguida Dan¡el carrillo, Pres¡dente, le pide a Juan Manuel Maya, Director de lnformát¡ca, hácer la
adaptación a celulat asf como corregir el error que marca aloprim¡r el icono "Reporte de Servicios" que
aparece en la parte baja de la pantalla de iniciodelGob¡erno Mun¡cipal.

Para elnoveno punto delorden deldia cede elmicrófonoa la Coord¡nadora Administrat¡va de laSecretarfa
Técn¡ca qu¡en de manera Íemota expone los resultados de las última evaluaciones de la Gufa de
Desempeño Municipal (verpresentación)

Como último punto del dfa Asuntos General cede la palabra a Rosy Garza de CANIRAC quien soliciteun
espac¡o para acercarsea los resteurantes loceles.

Dan¡el Carrillo, Presidente, accede a la petición así m¡smo pide a Alán campos. Consejero del
INPLADEM crearsinergia con la CANIRAC.

Alán Campos, Consejero del INPLADEM, conf¡rma la reun¡ón con CANIRAC el próximo martes. asfmismo
secomprometena reportaravances en la próxima ses¡ón delconsejo

Mar¡ela Saldívar, Consejera Comisión Estatalde Mejora Regulatoria, fel¡c¡ta y reconoce el trabajoque ha
realizado la Direcc¡ón de Mejora Regulatoria. ya que es un gran logro ser el primer mun¡c¡pio que tiene el
diagnóstico slMPLlFlcA actual¡zado. así como la'l¡ etapa de NIKKI operando con sistemas de gob¡erno.
comenta que solamente hay un municipio en la ciudad de México que ¡nteropera con CNARTyS y ahora
también san N¡colás.

Asf mismo da las siguientes recomendaciones:
'1. No d¡9ital¡zar burocracia (Hacer reajustes en la etapa de N¡kki con respecto al diagnóstico)
2. Elaborar un Programa especial que dure 3 años lajustando lo que se ti€ne del programa anual

pendiente)
3. Ofrece nuevamente ayuda técn¡ca con resp€cto a expediente único,

¡dent¡dad digital,documentosde s¿lida. pruebaspara evitarfallas, etc.

Daniel Carrillo, Pres¡dente, agradece y acepta el ofrecimiento de la Comisionada. quedando el
compromiso de la coordinac¡ón para trabajar de la mano con la Comis¡ón Estatal de Mejora Regulatoria.

como último punto del orden del dfa el Pres¡dente da por clausurada la octava Ses¡ón ordinar¡adel
Consejo Munic¡pal de Mejora Regulator¡a del municipio de san Nicolás de los Garza. siendo las 1¡rhoras
con 38 m¡nutos delmartes lS dejunio de 2024.

En el séptimo punto del orden del día, la Secretaria Técnica da a conocer el resultado en la participación
en el IENMR de los dos inmediatos anter¡ores lver presentac¡ón de la sesión)
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PRESIDENTE MUNICIPAL DE sAN NICOLAS DE LOS GARZA. NUEVO LEÓN Y PRESIDENTE DEL CONSEJO
¡4 UNICI RE6ULATORIA

Dr. Dan¡el Carrillo Martínez

DE LOS RZA NUEVO LEÓN Y SECRETARIA

TÉCNIcA DEL coNsEJo L REGULATORIA

Karla Nl la

As¡stenc¡a
I Hrl.h S.ldvrrlrlI¡bbo., Titular de la Comisión Estatal de Mejora

Regulatoria
HI¡r¡l p.nr f¡¡¡g¡.r. Secretario Técn¡co del Gobierno Municipal de
San Nicolás de los Garza, N. L.

3 Nofm¡ Prülch Thcriot drón, Regidora, Presidente de la Com¡s¡ón de
Modernización Administrativa del H. Ayuntamiento.

u/
O¡c¡r l¡onC Cald€rúr ElEondo, Reg¡dor, Presidente de la Comisión

Fomento Económ¡co del H. Ayuntamiento.
5 O.udb Clno Rodrfgu¿e Regidora y Presidenta de la Comisión de

Planeación y Desárrollo Mun¡cipal del H. Ayuntam¡ento. (,
6 LJrd¡ Fcl¡ddad Vllhrrc¡l C¡nt4 Sind¡ca, Pres¡denta de la Comisión de

Segu¡m¡ento del Plan ¡4unicipal de Desarrollo de H . Ayuntamiento.
l*-

Crbth.L D.yrr rr H.d.lfn G.rcl+ Regidora, Presidenta de la
com¡s¡ón de C¡encia, Tecnologfa e lnnovac¡ón del H. Ayuntamiento. Ajú
l¡ll$xl Eduerdo G¡rd¡ V¡llci. O¡rector de Legislación Un¡versitaria de
la Univers¡dad Autónoma de Nuevo León.

t

D¡n¡.|G.rcl¡ Ro..hr, Pres¡dente de CANTRAC Nuevo León.

+
lo Jo¡nr Cccll¡r Ch¡p.. C¡udadana.

Jorg. Qühog¡. SACSA" Consejo Norte de CAI NTRA.

12 EdgEr nodrlguez Gatza, Ciudadano

l3 Frmrndo Ruban Rodrlg[:Ar¡.¡, Director General de poliductos,
Válvulas y Conexiones de , Consejo Norte de CAtNTRA. WW

lla Dühl3r.vE d.16 SIlb1 Director General de Vyda y Maquila.
Consejo Norte de CAtNTRA.

l5 Edu.rdo Aláñ Cempor Vll¡rr.rl, D¡rector General del INPLADEM.
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